

第64回 東高祭（トンコウサイ） 3日目

学校祭最終日も快晴、暑いそして熱い日曜日となりました。中庭では俳句甲子園、演劇、カラオケ大会、吹奏楽などのステージがあり、多くの来校者で賑わいました。

また、各クラスの展示も連日大賑わい。小さなお子様から大人に至るまで満足まちがいないのアトラクションが揃いました。

何より文化祭にふさわしい日頃の研究成果は見応え十分な力作揃い。来校の皆様方にも東高の素晴らしさを改めて実感していただけたことと思います。



どの展示作品にも、日頃の生徒の取組内容の深さが伺われます。教室での風景とはまた違う生徒たちの創造力、無限の可能性を実感しました。

また、来校者一人一人に丁寧に、そして誠意を持って対応している生徒たちの姿は本当に一所懸命であり、とてもすがすがしく映りました。

3日間にわたる学校祭は、保護者の方々はもちろん、地域の皆様方のご協力とご支援により無事フィナーレを迎えることができました。本当に有り難うございました。



今年度も猛暑の中、沢山の皆様のご来校と温かいご支援に心から感謝申し上げます。



茶道部によるお茶会やP T Aの方々による喫茶も例年以上の賑わいを見せました。



閉祭式では、生徒たちの表情に成就感、達成感が満ち溢れていました。校長先生からも今年度の学校祭が大成功に終わったことへのねぎらいの言葉が生徒にかけられました。

引き続き行われた後夜祭では、カラオケ、漫才、放送局作品、ダンス、ライブ等で大いに盛り上がり、第64回東高祭の幕を閉じました。

